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Riva Verlag Aug 2017, 2017. Taschenbuch. Condition: Neu. Neuware - Wer mit wachen Augen durch die Stadt streiD, kann allerorten Kunst
entdecken. Hier wurde ein Hydrant, ein Mülleimer oder ein Baum mit einfachen Mitteln in eine skurrile Figur verwandelt, dort prangt ein großes
GraGiti an einem Brückenpfeiler, da hat einer ein Werbeplakat ironisch 'uminterpretiert'. Streetart-Künstler nutzen die urbane Infrastruktur als
Leinwand und beweisen oD enormen Einfallsreichtum und großes künstlerisches Talent. Die Facebook-Seite 'StreetArt in Germany' präsentiert seit
2011 Bilder der beeindruckendsten, schönsten und verrücktesten Kunstwerke im öGentlichen Raum und begeistert damit rund eine Million Fans
weltweit - es werden immer mehr. Auch die Streetart-Szene wird rasend schnell größer, viele Künstler sind bereits landesweit und international
bekannt. Dieses ungewöhnliche, zweisprachige (deutsch / englisch) Bilderbuch versammelt die besten Bilder der Facebook-Seite sowie weiteres,
exklusives Bildmaterial von Straßenkunst: manchmal lustig, manchmal schräg, oD gesellschaDskritisch und immer überraschend. EnglishKeep your
eyes peeled as you wander through town and you can spot art all around you. A hydrant, a rubbish bin or a tree that have been transformed - by
simple means - into a bizarre figure; over there, large scale graGiti emblazoned on a pillar of a bridge; or here the ironic 'reinterpretation' of an
advertising poster. Street art artists use the urban infrastructure as a canvas, oDen demonstrating huge creativity and great artistic talent. Since
2011, the Facebook page 'StreetArt in Germany' has been presenting the most impressive, most beautiful and craziest artworks in public places and
enthrals around one million fans across the world. And this number is growing all the time. The street art scene is growing just as fast and many
artists are already well known on a national and international level. This unusual, bilingual picture book (in German and English) collates the best
pictures from the facebook page as...
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